

Bericht des Vorstandes

Liebe Mitglieder und Sponsoren der [Freunde Kameruns e.V.](#)

Die derzeitige Flüchtlingssituation füllt die Nachrichtensendungen und befeuert die Diskussionen in der Bevölkerung. Das, was eigentlich getan werden müsste, ist den Verantwortlichen wohl bewusst und wird von Vereinen wie den [Freunden Kameruns e.V.](#) seit Jahrzehnten mit kleinem Budget geleistet:

Wir geben den Menschen in ihrer Heimat eine Perspektive, ein menschenwürdiges Leben zu führen.

Am 24. Oktober findet in diesem Jahr die ordentliche Mitgliederversammlung 2015 in Dietzenbach statt. Die Gemeinde der Christuskirche und Pfarrer Manfred Senft haben uns den Gemeindesaal in der Pfarrgasse freundlicherweise wieder zur Verfügung gestellt. Eine Wegbeschreibung finden Sie in der Anlage zur Einladung.

Die Anzahl unserer Mitglieder beträgt unverändert 36. Für die Entrichtung ihrer Mitgliedsbeiträge und die eingegangenen Spenden sagen wir herzlichen Dank an Sie. Wir und unsere Freunde in Kamerun sind dankbar, dass Sie unsere Projekte so kontinuierlich unterstützen. Bitte denken Sie daran uns zu benachrichtigen, wenn Sie umziehen, oder sich Ihre Kontodaten geändert haben. Rückbuchungen oder zurückgesandte Post verursacht immer Kosten, die wir lieber sparen wollen um sie unseren Projekten zugute kommen zu lassen. Die meisten Mitglieder haben auch eine e-Mail Adresse. Wenn wir diese noch nicht kennen, Sie aber damit einverstanden sind, dass wir Ihnen die Vereinsinformationen über diesen Weg zukommen lassen dürfen, dann teilen Sie uns das bitte mit. Sie helfen uns damit Portokosten zu sparen.

Im Berichtszeitraum fanden am 21.02., 13.06. und 24.10.2015 ordentliche Vorstandssitzungen statt.

Das dauerhafte SPVC AIDS-Waisen Projekt, für Betreuung, Schule, Ausbildung und Unterhalt dieser Kinder, läuft seit September 2012. Das neue Schuljahr beginnt immer im September. Die EDV-gestützte Verwaltung und ein Dienstmofa helfen die Arbeit für die Betreuer effizienter zu gestalten. Derzeit befinden sich 45 Kinder in der Betreuung, 40 in der sog. Basic School und 5 in der Secondary School.

Im Straßenkinderprojekt BERIKIDS in Kumbo, haben wir im abgelaufenen Geschäftsjahr ebenfalls wieder Mittel bereitgestellt. Vordringlich war nach einem Straßen-Neubau am Center die Errichtung einer Stützmauer zur Sicherung des Gebäudes.

Im zurückliegenden Geschäftsjahr wurden 4.500,00 € für das Projekt SPVC und 8.100,00 € für das Projekt BERIKIDS aufgewendet.

Folgende Projekte konnten fortgeführt werden:

- Berikids, Unterstützung des Reha-Zentrums in Kumbo und die Gebäudesicherung durch den Bau einer Stützmauer an der vorbeiführenden neuen Straße.
- SPVC AIDS-Waisen-Projekt. Schuljahr 2015/16

Folgende Projekte sind gelistet, aber noch nicht in der Finanzplanung berücksichtigt:

- BANDECA Trinkwasser Quellenfassungen
- BANDECA Soft- und HW für Kundenabrechnung, sowie Flaschnerwerkzeugkasten

Für weitere Aufgaben sind bisher keine Mittel vorhanden:

- Wasserversorgungsprojekt in Bossa
- Teilfinanzierung Krankenstation in Wosing
- Beteiligung an den Kosten für eine Werkstatterweiterung der Behinderten-Werkstatt in Sajocah
- Unterstützung der Cameroon Christian University in Bali mit vier Fakultäten
- Umzäunung Bez.KH Bali

Die aktiven Projekte BERIKIDS und SPVC schicken regelmäßig Quartalsreports.

Der Finanzstatusbericht wird von unserem Schatzmeister Stefan Bareuther in der Sitzung vorgelegt und im Protokoll festgehalten werden. Der detaillierte Bericht, auch in gedruckter Form, kann auf Anfrage beim Vorstand, auch postalisch, zugestellt werden. Wir senden Ihnen auch gerne eine kostenlose PDF-Kopie per E-Mail. Das Sitzungsprotokoll wird zeitnah zur MGV erstellt und wieder an alle Mitglieder versandt werden. Immer freuen wir uns über Ihre monetäre Unterstützung unserer Projekte, für die Sie eine bei Ihrem Finanzamt vorlegbare Spendenquittung erhalten.

Im Oktober 2015

gez. Dietmar Brinkmann, Vorsitzender